

# 6月 洛北中学校通信

June



## 「3年生の団結力を発揮することができた素晴らしい修学旅行でした!!」

今年度の修学旅行は、5月26日(金)～28日(日)の日程で沖縄へ行きました。

出発直前に集合時間を早める事態となり本当にご迷惑をおかけしてしまい申し訳ありませんでした。

早朝の集合となりましたが大きく遅れる生徒もなく、無事6時に出発することができました。結果的には、早めたことが効を奏し8時15分フライトぎりぎり間に合う形(全員がシートベルトを着け終わつたのが8時17分でした)で沖縄に向けて出発することができました。

飛行機が初めての生徒が8割ほどおり離陸の際はかなり緊張した様子で

したが、そのあとは大きな拍手が起こりました。沖縄に着くと気温28度、快晴で青い空が広がっていました。バスは今帰仁に向かって走りました。

1時間ほど高速を走ると海が見え出し、見たことのない「青い海」に感動していました。梅雨時期でこの光景を見せてあげられるか心配をしていましたが1日目にして早くも見ることができ良かったです。(ここまで良い天気になるのは珍しいとのこと)昼食を摂ったあとは、マリン体験とクラフトづくりを行いました。修学旅行思い出ランキングの上位に入った活動として盛り上がっていました。終了後は、宿舎に入り、みんなで夕食をいただき、夜には学級ごとにレクリエーションをして絆を深めました。

### 2日目(5月27日土曜日)

民泊で、今帰仁のお家でお世話になりました。

1日目の疲れも見せることなく、それぞれの民泊さんでのあたたかいおもてなしのもと活動をしました。

こちらも思い出ランキングの上位に入る、充実した1日を過ごすことができました。

### いよいよ最終日、3日目(5月28日日曜日)

お世話になった民泊さんとのお別れとなる「離村式」。なごり惜しい様子でしたが、お見送りをしていただき南部へ向かいました。糸満市平和祈念公園・資料館で「平和学習(セレモニー)」を行いました。戦争で犠牲となった方々に黙祷するとともに「平和の誓い」を述べました。一人一人考えるところがあったようでした。午後からは、台風の影響が始め、風が強くなってきましたが楽しみにしていた国際通りでの班別研修は予定通り行うことができました。みんな思い思いのお土産や買い物をして楽しんでいました。那覇空港を出発し楽しかった修学旅行もいよいよ帰路に向かいました。伊丹空港でのピックアップに時間がかかり校区への到着が大幅に遅れてしまい保護者のみなさまには、ご心配とご迷惑をかけてしまう事態となり申し訳ありませんでした。

3日間通してあらゆる場面で3年生の成長を感じることができた、発見することができた素晴らしい修学旅行だったと思います。しかしながらこれで完結ではありません。この修学旅行での団結、パワーをこれからの中学校生活や行事でも発揮してほしいと願います。

1年生、2年生にカッコいい姿、背中を見せ、憧れる先輩、存在となり洛北中学校をリードしましょう。保護者の皆さまにおかれましてはいろいろとご心配をされていたかと思われますが、生徒たちは本当に全体の事を考え責任あるしっかりととした行動をとってくれました。そして、見事修学旅行を成功させてくれました。ご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。



## 2年生「大学訪問&京都市内フィールドワーク」

5月26日（金）に、2年生は「京都市内フィールドワーク」を行いました。この日に向け、総合学習の時間にたくさん準備をしてきました。行先を決め行程を考え、バスや電車の時間を調べ、アポを取り、質問を考え、インタビューの練習をしてフィールドワーク当日を迎えるました。

午前中の大学訪問では、キャンパス見学やインタビューを通して、自分の将来について考えることができました。

また、午後からの各事業所や施設訪問では、京都の魅力を発見することができました。今回のフィールドワークは、「見識を深める」ことや、「班で協力する」ことを目的としていますが、もう一つ気づいてほしいことがあります。それは、やっぱり「対応力」の大切さです。予定通りには進まなかつた時、大きな変更が生じた際、「適切な対応」ができましたか？できなかつたとしても、その失敗を次に生かしましょう。時間に余裕をもつこと、入念に準備をすること、適切な対応を知ること、それの大切さにちょっとでも気づけたのなら、今回の学習で、みなさんはきっと成長しています。

次はポスターセッションに向けたまとめ学習です。引き続き、班で協力してがんばってください。



## 1年生「学年レクリューション・クイズ大会」

5月26日（金）に、1年生は校内で入学してから初めてとなる「学年レク」を行いました。



クラスの学活・総合係りにより企画され、「ドッヂボール」と「クイズ」を皆で取組ました。学年の生徒が楽しめるように、参加できるようにと時間をかけて計画、準備をしてくれました。そのおかげとみんなの協力があって2時間楽しい時間となりました。とても盛り上りました。学年のまとまりを感じることができた一日となりました。

## 「生徒総会」～愛着と誇りの持てる洛中に、自分たちの手でよくしていく～

6月8日（木）に「生徒総会」が行われました。

生徒総会とは、洛北中学校の生徒全員でより良い学校を築いていくための意思確認の場です。事前に各クラスで議論した向上案や要望をもとに、生徒会役員が中心となって返答・確認を行いました。「自分たちの学校を自分たちの手でよくしていこうという気持ち」を強く感じる会となりました。生徒一人一人が安心して気持ちよく過ごせる学校にしていくにはどうすればよいか。真剣に考えることができました。

そして、生徒会より『洛中の誓い』～自ら・君から・かっこいいから～が提案され新しいプロジェクトチームが立ち上げられました。「みんなが愛着と誇りの持てる〇〇な学校」にするために、生徒会を中心に学校生活の見直し、改善策を考えていきたいと思います。



また、各学級から「学級旗」とクラス目標について紹介されました。生徒総会開催に向けて、多くの時間をかけて準備をしてくれた生徒会役員のみなさん、代議員のみなさん、各専門委員会のみなさん、学級旗制作にあたってくれた生徒のみなさんご苦労様でした。そして、ありがとうございました。